

# ZONE

## Danramil 04/ Windusari Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Genito

Rony - [MAGELANG.ZONE.CO.ID](http://MAGELANG.ZONE.CO.ID)

Dec 28, 2023 - 10:07



*Danramil Windusari Kapten Inf Winarya Bersama Babinsa Saat Menghadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Kaur Keuangan dan Kadus Platar Bertempat di Aula Desa Genito*

MAGELANG- Komandan Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Winarya dengan didampingi Babinsa Genito Serda Apung menghadiri acara pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa yang bertempat di aula Desa Genito Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Kamis (28/12).



Adapun perangkat desa Genito yang dilantik untuk mengisi jabatan sebagai Kaur Keuangan ( Kepala Urusan ) dan Kepala Dusun ( Kadus) Platar adalah Hartanto dan Edi Widodo sebagai Kadus Platar Desa Genito. Pelantikan kaur keuangan dan kepala dusun tersebut merupakan calon pembantu Kades yang telah dinyatakan lolos dan lulus seleksi sesuai pertahapan tes dari BKN yang di rekomendasikan ke Kecamatan Windusari.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Windusari, Danramil 04/ Windusari, Babinsa Genito, Kapolsek Windusari beserta Bhabinkamtibmas, Kasi Pemerintahan Kecamatan, Kades bersama Perangkat Desa, Ketua BPD, Ketua RT RW, Toga, Toda dan calon Kaur Keuangan maupun calon Kadus Platar.

Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Winarya yang notabene Danramil 04/ Windusari mengucapkan selamat kepada Kaur Keuangan dan Kadus Platar yang baru dilantik, ini adalah pemberian amanah dari warga masyarakat agar selalu melakukan pelayanan dan mendedikasikan diri dalam segala kegiatan dan kepentingan di masyarakat.

" Tentunya harapan sebagai mitra dalam hal ini Koramil akan terus membangun kerjasama dan bersinergi dalam mengawal pemerintah desa melalui peran Babinsa dan Bhabinkamtibmas guna meningkatkan pelayanan sebagai bentuk upaya memajukan kesejahteraan di masyarakat," terang Danramil.



Edi Purnomo, S.H dalam sambutannya menyampaikan selamat atas dilantiknya pejabat perangkat desa yang baru, dengan adanya pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa merupakan bentuk amanat dari warga masyarakat. Untuk itu amanah yang telah diberikan harus dipertanggung jawabkan kepada masyarakat dengan pencapaian kinerja yang baik," ucap Camat Windusari.

Sekali lagi mewakili Pemerintah Kecamatan mengucapkan selamat atas pelantikan ini, semoga dengan pengisian jabatan yang baru dapat menjadikan kelengkapan administrasi struktur pejabat pemerintah desa Genito untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat di Desa Genito.

" Segeralah bagi pejabat yang baru dilantik baik Kaur Keuangan dan Kades Platar untuk menyesuaikan dengan perangkat desa lainnya, karena didepan saudara sudah menunggu pekerjaan yang sangat kompleks, untuk itu segeralah menyelesaikan dengan perangkat desa lainnya untuk mempermudah dalam melayani masyarakat dengan bijak serta dalam membantu meningkatkan kesejahteraan di masyarakat," tutup Edi Purnomo.

Pen: 0705/ Mgl.